

En confinement, le peloton des cyclotouristes ansériens continue de pédaler

Confinés comme tous les Français depuis plus de deux semaines, les licenciés du club cyclotouriste se sont lancés dans un challenge de home-trainer. Une manière de conserver la forme et le contact entre amoureux de la petite reine.

OYE-PLAGE. Avec le confinement mis en place depuis bientôt trois semaines, les cyclotouristes rongent leur frein en attendant des jours meilleurs. « *Dimanche prochain, nous devons organiser la vingt-huitième édition de notre brevet cyclo, tout était prêt, avec de nouveaux parcours. Nous avons dû l'annuler, nous ne le reporterons pas car il est trop difficile de trouver une autre date* », indique Didier Devine, le président du Club cyclotouriste ansérien.

“ J'ai la chance de pouvoir bénéficier d'une terrasse pour pédaler au soleil. ”

Afin de ne pas laisser la vingtaine de licenciés du club au repos, Didier Devine a eu l'idée de mettre en place via Facebook, un challenge de home-trainer « *Cela m'est venu en voyant la photo du secrétaire de l'association sur son home-trainer, chez lui. Depuis, certains ont ressorti leur vélo d'appartement, d'autres utilisent le vélo elliptique de leur épouse. Pour l'instant nous sommes une dizaine à participer au challenge* », ajoute le président. « *Chacun doit faire une heure par jour à son rythme jusqu'au terme de la période de confinement et poster la photo ou une vidéo sur la page du club* », explique Didier Devine.



Objectif : garder la forme et le contact en cette période de confinement. Certains ont opté d'ailleurs pour le vélo elliptique (ci-dessus).

Avec le secrétaire Antoine Caron, un autre sociétaire, Jean-Paul Blanpain, a été un des premiers à se lancer dans le challenge : « *J'en suis à mon douzième jour. J'ai la*

chance de pouvoir bénéficier d'une terrasse pour pédaler au soleil. Ce challenge est une manière de maintenir la cohésion entre nous pendant le confinement ». Les cyclotouristes

prennent donc leur mal en patience, sachant qu'il y a bien plus grave comme situation. Viendra le temps de la fin du confinement et celui de remonter en selle sur

un vrai vélo et sur des routes au grand air. Mais peut-être pas tout de suite en peloton. ■

[.-M.D. (CLP)]

Page Facebook : Club Cyclo Oye-Plage

*Article de la
Voix du Nord*

5 Avril 2020